

[John Vila Acosta](#)



Luego de intervenir en la Liga Española de Béisbol en 2022, el pelotero cubano Aníbal Medina regresa a la pelota cubana con el incentivo de pelear por un puesto en la selección nacional, de cara a cercanos eventos como los Juegos Centrocaribeños y los Panamericanos.

«Todo beisbolista piensa en ello y en lo particular considero que lo puedo lograr», confesó hoy en declaraciones exclusivas a la Agencia Cubana de Noticias el intermedista de 31 años de edad, quien en 2017 integró la nómina antillana al torneo de Rotterdam, en Holanda.

Medina, con 13 Series Nacionales y más de dos mil veces al bate en la pelota local, explicó que actualmente entrena en el estadio Victoria de Girón, en esta ciudad, para recuperar la forma deportiva rumbo a la edición 62 del clásico doméstico, previsto para iniciar el 22 de marzo próximo.

Enfatizo en el aspecto físico y el bateo, tras casi seis meses alejado de los diamantes, apuntó el habitual primer bate de Cocodrilos de Matanzas, quien poco aportó al subcampeonato en la versión última debido a su participación en la División de Honor española.

Muchos creen que el béisbol en España tiene bajo nivel, porque cierto es que otras disciplinas como el fútbol y el baloncesto acaparan mayor interés, pero no es así, allá juegan muchos latinos con experiencia a distintos niveles del béisbol profesional de los Estados Unidos, alertó.

Sobre las muestras de cariño de la afición de Cocodrilos opinó que fueron constantes y sirvieron para motivarlo más, **“uno que sigue las redes sociales se da cuenta del apoyo que nos dieron, tanto a mí como a Eduardo Blanco y Armando Dueñas”**, dijo.

Aníbal Medina, junto a Blanco y Dueñas, también de Cocodrilos de Matanzas, vistió la franela de San Inazio de Bilbao en la Liga Española de Béisbol y terminó como segundo mejor bateador de su equipo, con promedio ofensivo de 381, además de 35 anotadas (líder), 45 hits (líder), 16 dobles (líder), un triple, tres jonrones y 14 empujadas.

(Tomado de [ACN](#))